

Descubren a dos albañiles drogándose

Escrito por comunicado

Miércoles 26 de Octubre de 2011 17:52

Guaymas, Sonora, 26 de octubre 2011.- Dos trabajadores de la construcción fueron detenidos por estar drogándose en el interior de una escuela primaria ubicada en pleno centro de la ciudad, donde realizaban labores de mantenimiento.

Así lo establece el informe elaborado por los ocupantes de la patrulla P-110 al comandante Ramón Aguirre Vizcarra, titular de Seguridad Pública Municipal, donde se asienta que lo anterior ocurrió a las 8:50 horas de ayer, en la primaria "Francisco Villa", ubicado en la calle 10 y la avenida 9, del primer cuadro de la ciudad.

En ese lugar los agentes del Grupo de Reacción Inmediata Municipal (GRIM) llevaron a cabo la detención de Jesús Javier Covarrubias Osuna, de 33 años de edad, quien tiene su vivienda en la colonia "Miguel Hidalgo", así como Genaro Humberto Rubio Castro, de 21 años de edad, quien tiene su domicilio en la colonia "El Rastro".

Aguirre Vizcarra explicó que todo se inició cuando dos personas del sexo femenino interceptaron a los guardianes del orden público para informarles que en el interior del mencionado plantel dos sujetos estaban fumando marihuana.

De inmediato los uniformados se entrevistaron con el profesor Roberto Campoy Gil, director del centro educativo a quien hicieron del conocimiento de lo anterior, mismo que les facilitó la entrada a sus instalaciones, por lo que procedieron a checar a seis trabajadores de la construcción que realizan labores de mantenimiento en ese lugar.

Fue de esa manera se detectó a Covarrubias Osuna y Rubio Castro bajo los influjos de las drogas, por lo que fueron presentados ante el juez calificador en turno, quien al tener conocimiento de lo anterior ordenó fueran recluidos en el Centro de Detención Municipal.